

ECOLE PRIMAIRE PUBLIQUE MITOERAMBAHIZAHA - MADAGASCAR

Compte-rendu en images de la
CONSTRUCTION DE DEUX SALLES DE CLASSE EN DUR
Matériels et mobilier scolaire inclus
Effectifs des élèves : 153

Cout total du projet : 6 159,50 €
Subvention Fondation Kiwanis France Entraide : 5 000 €

Projet présenté à KFE mi-juillet – délais d'exécution des travaux 90 jours
Ouverture des salles de classe aux enfants : avant Noël 2020



09 novembre 2020, salles de classe en dur en voie d'achèvement

RAPPEL DU PROJET ET DEVIS ESTIMATIF

REGION: ITASY
 DISTRICT: SOAVINANDRIANA
 COMMUNE: SOAVINANDRIANA

Intitulé de projet : **CONSTRUCTION DE DEUX SALLES DE CLASSE**

Lieu d'implantation : **ECOLE PIMAIRE PUBLIQUE MITOERAMBAHIZAHA**

Etat de lieu : Deux salles de classe mauvais états (mur en terre battu, toiture en chaume, sol en terre)

Effectifs des élèves : 153

Besoin : Construction de deux salles de classe en dur avec matériels et mobiliers scolaires

Objectif : Améliorer les conditions d'enseignement apprentissage et alléger les charges parentales.

PROPOSITION : Nouvelles constructions de deux salles de classe supplémentaires.

FICHE DE PROJET

Intitulé	Cout total	Apport bénéficière	Participatio n KIWANIS Soavinandri ana	Besoin d'aide	Durée d'exécution	Observation
Construction de nouvelle salle de classe	24638000 Ariary Soit : 6159,5 Euros	Matériels locaux (sables, gravier, blocage, eau) 3620000 Ariary. Soit : 905 Euros	2430000 Ariary Soit : 607,5 Euros	18588000 Ariary Soit : 4647 Euros	90 Jours	
Matériels et mobilier scolaire inclus				Tables banc : 50		Table banc biplace

DEVIS DETAILLÉ DE LA CONSTRUCTION

N°	DESIGNATION	PRIX UNITAIRE	QUANTITE	MONTANT EN ARIARY	MONTANT EN EURO	UNITE
APPORT KIWANIS SOAVINANDRIANA						
1	Briques	120	15 000	1800000	450	pièce
2	Moellon	700	900	630000	157,5	pièce
	SOUS TOTAL			2430000	607,5	
APPORT DES BENEFICIERS (PARENTS D'ELEVES)						
3	Sable	45 000	20	900000	225	m 3
4	Gravier	60 000	12	720000	180	m 3
5	Blocage	40 000	25	1000000	250	m 3
6	Manœuvre	5 000	200	1000000	250	Personne
	SOUS TOTAL			3620000	905	
BESOIN D'AIDE						

7	Boiserie	20 000	52	1040000	260	Madrier
8	Ciment	32 000	96	3072000	768	En sac
9	Fer 8mm	15 000	26	390000	97,5	Barre de 12m
10	Fer 6 mm	11 000	32	352000	88	Barre de 12m
11	Coffrage	8 000	50	400000	100	Planche de 4m
12	Toiture	18 000	108	1944000	486	Tôle Galvanisé mètre linéaire
13	Voliges	20 000	40	800000	200	paquet de 10
14	Portes	400 000	2	800000	200	unité
15	Fenêtre	150 000	8	1200000	300	unité
16	Peinture à l'huile	175 000	6	1050000	262,5	boite de 20 kg
17	Peinture à l'eau	60 000	8	480000	120	boite de 20 kg
18	Accessoires	560 000	1	560000	140	Fil recuit/ Pointes diverses
19	Transport	250 000	2	500000	125	Voyage
20	Ouvriers	3 000 000	1	3000000	750	Prix total
21	Table banc	60 000	50	3000000	750	Pièce
BESOIN DE FINANCEMENT				18588000	4647	
COUT TOTAL DES TRAVAUX				24638000	6159,5	

Déroulement de
l'opération en images



AVANT



Les enfants du village rassemblés devant leur ancienne école vétuste en toit de chaume



Les deux enseignants à l'intérieur de l'ancienne école (charpente et toit précaires, bancs et "bureaux" spartiates)

A l'intérieur de l'ancienne classe, les villageois sont informés de la future construction des nouvelles salles.





COMMENCEMENT DES TRAVAUX

TERRASSEMENT DE LA PLATEFORME

Armés de pelles, les hommes du village attaquent le terrassement de la plateforme qui recevra la construction, sous la surveillance d'un conducteur de travaux.

*Premiers
approvisionnements de
matériaux amenés par
les villageois.*



Mobilisation générale

*Forte implication des
villageois*



Le conducteur des travaux toujours attentif au bon déroulement des travaux.



Quelques instants de répit bien mérités.



Pour couler les fondations, les femmes accompagnées des enfants transportent l'eau dans des bidons.



IMPLANTATION ET CREUSEMENT DES FONDATIONS



Du TOUT fait main



Semelle des fondations en argile mouillée et compactée.



Béton malaxé à la main



Fondations en béton armé



CONSTRUCTION DES MURS

Sable et briques sur le chantier



Echafaudage de fortune...mais ça monte !!!



Ça monte !!!



Ferme en béton, panne faîtière en bois, couverture en bac acier, c'est du dur.



A l'intérieur comme à l'extérieur, la fin des travaux approche



Les enfants devant les nouvelles salles de classe.



Les enfants, heureux, dans une des nouvelles salles de classe en cours de finition



Etat des lieux au 7 novembre 2020.

Travaux à terminer : peintures murales, sols et mobilier scolaire



La directrice



Les nouveaux enseignants



Copie des messages échangés avec Haja, Président de l'association CrAiE Madagascar – Haja est kiwanien

Haja : Pour information, nous avons encouru un petit retard suite aux diverses difficultés rencontrées et aussi à cause de la saison des pluies ! Par conséquent, nous espérons finir le plutôt possible pour que ces enfants puissent servir les nouvelles salles de classe dans le plus bref délai ! Amicalement ! Haja [09/11 à 17:34]

Gérard : Merci Haja pour ces photos et félicitations à tous pour cette réalisation. Deux salles de classe réalisées dans un temps record. Bravo. Cordialement. Gérard Conte Président de la Fondation Kiwanis France Entraide [09/11 à 17:39] +261 32 40 372 73:

Haja : Je vous en prie Gérard ! Je vous enverrai l'évolution de notre activité au fur et à mesure ! Désolé pour le retard de ce rapport ! C'est parce que nous étions trop occupés par les suivis contrôle des travaux ! Nous les membres de l'association et surtout les enfants avec les parents d'élèves, ainsi que toute la communauté vous adressons nos vifs remerciements à vous Monsieur le président ainsi qu'à la fondation ! Merci et bonne soirée !! [09/11 à 17:44]

Gérard : Ce fut un plaisir pour moi de travailler avec vous. Les enfants vont pouvoir étudier dans de meilleures conditions. C'est pour moi une très grande satisfaction et beaucoup de bonheur. Bien sûr nous restons toujours en contact. Gérard [09/11 à 17:47] +261 32 40 372 73:

Haja : Effectivement ! On reste en contact ! Nous allons faire des efforts pour enregistrer la cérémonie d'inauguration sur vidéo le moment venu pour que vous aussi puissiez vivre l'émotion Malagasy !!! Comme l'année scolaire a déjà commencé il y a une semaine, nous avons prévu l'inauguration durant les vacances de Noël ! Amicalement vôtre !!! [09/11 à 18:11]

Très belle réalisation au service des enfants de cette communauté malgache.

Gérard